

La réhabilitation des députés de l'Amazonas au Parlement vénézuélien est critiquée



Caracas, 29 juillet, (RHC).- Héctor Rodríguez, député du Bloc de la Patrie et Jorge Rodríguez, maire de Caracas, ont critiqué la réhabilitation des 3 députés de la région Amazonas au Parlement du Venezuela.

L'Assemblée Nationale vénézuélienne, à majorité d'opposition, a adopté la réhabilitation de ces 3 députés. Le 12 janvier le Parlement avait décidé de les suspendre suite à une sentence à leur encontre dictée par la Salle Constitutionnelle du Tribunal Suprême de Justice.

Ces députés qui ont prêté serment ce jeudi, avaient été trouvés coupables d'avoir acheté des voix lors des élections du 6 décembre dernier.

Jorge Rodríguez a qualifié l'assermentation d'inconstitutionnelle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/101336-la-rehabilitation-des-deputes-de-lamazonas-au-parlement-venezuelien-est-critiquee>



Radio Habana Cuba